

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pierre-Laurent Berne est nommé directeur du développement Banque Populaire

Paris, le 4 janvier 2023

Pierre-Laurent Berne est nommé directeur du développement Banque Populaire à compter du 2 janvier 2023. Il succède à Bertrand Magnin désormais président du directoire de la Caisse d'Épargne Loire Drôme Ardèche. Il est directement rattaché à Jérôme Terpereau, membre du directoire, directeur général en charge de la Banque de proximité et Assurance du Groupe BPCE.

Pierre-Laurent Berne prend la responsabilité de la direction du développement Banque Populaire : banque de détail (Particuliers, Gestion Privée, Professionnels, Agriculteurs - Viticulteurs), entreprises et institutionnels (PME, ETI, Entreprises sociales et solidaires, Entreprises Innovantes, Professionnels de l'immobilier). Dans le cadre de ses nouvelles fonctions, il définit les orientations stratégiques et les politiques clientèles, pilote la transformation et anime la performance commerciale des 12 Banques Populaires régionales, du Crédit Coopératif et de la CASDEN Banque Populaire.

Biographie de Pierre-Laurent Berne



Crédit photo : Serge Rebuffat

Diplômé du Master Contrôle de Gestion et Systèmes d'Information Décisionnels de Montpellier Management (MOMA-Université de Montpellier), Pierre-Laurent Berne a débuté sa carrière dans le secteur de la santé (cliniques) comme contrôleur de gestion, pour rejoindre ensuite le Groupe BRL (ingénierie) implanté en France et à l'étranger pour y exercer les fonctions de contrôleur de gestion puis d'auditeur interne.

En 2000, Il intègre le secteur bancaire au sein de la Banque Populaire du Midi pour occuper successivement les fonctions d'Inspecteur, responsable de l'Audit puis directeur Contrôle et Conformité.

En 2012, il rejoint le comité de direction de la Banque Populaire du Sud comme directeur Conformité et Risques. En 2019, il devient directeur du Réseau, animant les 240 agences sur l'ensemble du territoire. Nommé directeur général adjoint en 2021, il prend également la responsabilité en 2022 des marchés de Proximité intégrant la stratégie globale Retail de toutes les marques de la Banque Populaire du Sud (y compris Banque Dupuy, de Parseval, Marze et Crédit Maritime Méditerranée).

Parallèlement et attaché à la transmission des savoirs, il est professeur associé à l'Université de Montpellier, et dirige la Licence 3 « Marketing-Vente ».

Pierre-Laurent Berne est nommé directeur du développement Banque Populaire à compter du 2 janvier 2023.

À propos de Banque Populaire

Le réseau des Banques Populaires est constitué de 12 Banques Populaires en région, du Crédit Coopératif et de la CASDEN Banque Populaire. Autonomes, ces banques exercent tous les métiers de la banque commerciale et de l'assurance dans une relation de proximité avec leurs clientèles. Banque Populaire, avec 9,5 millions de clients (dont 4,8 millions de sociétaires) fait partie du Groupe BPCE, 2e groupe bancaire en France.

Contact presse Groupe BPCE - Banque Populaire

Christine Françoise : 06 23 40 31 62

christine.francoise@bpce.fr - groupebpce.com

banquepopulaire.fr

